



Se trata del restaurante Sun Thai, en el sector sur de Antofagasta.

## Prohíben funcionar a un restaurante en Antofagasta

La Seremi de Salud inició un sumario.

Con prohibición de funcionamiento quedó el restaurante Sun Thai, ubicado en el sector sur de Antofagasta, luego de una fiscalización de la Seremi de Salud. La medida se tomó tras constatarse deficiencias sanitarias en sus instalaciones, tales como almacenamiento de 20 kilos de alimentos vencidos, presencia de baratas en áreas de manipulación de alimentos, entre los que se encontraban verduras, masas de wantán y tofu. La autoridad sanitaria inició un sumario, lo que dejó al local con prohibición de funcionar hasta que corrija las deficiencias detectadas.